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PROCES	VERBAL		
DE		L’ASSEMBLEE	GENERALE	

	

En	date	du	dix		juin	deux	mille	seize	

Les	membres	de		l’association	YAQA	se	sont	réunis	en	assemblée	générale	pour	discuter	des	
points	suivants	:	

1. Bilan	de	l’année	écoulée	
2. Bilan	financier,	Rapport	des	commissaires	aux	comptes	(Danièle	Engelmann	et	Sylvie	

Emo)	
3. Questions	diverses		
4. Election	du	comité	
5. Mot	du	maire	

	

Membres	du	comité	présents	:		

SCHEID	Alain,	président	

POUGET	Clémence,	vice-présidente	

PICARDEL	Christophe,	trésorier		

DUSSORT	Didier,	trésorier	adjoint	

MEYER	Eric,		Secrétaire	

SCHLERNITZAUER	 Séverine,	 secrétaire	
adjointe	

KLEIN	Aude,	assesseur	

BERTOLDI	Yann,	assesseur	

	

	

Membre	du	comité	excusé		

CARENTZ	Jean-François,	assesseur	

	

La	présidence	de	la	séance	est	assurée	par	Monsieur	Alain	SCHEID.	
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1.	Bilan	de	l’année	écoulée	
	
 Les	actions	menées	

	
M.	Scheid	a	résumé	les	différentes	actions	menées	par	Yaqa	au	cours	de	l’année	:	
	

• Création	du	site	internet	
• Page	Facebook	
• Participation	au	tournoi	de	pétanque	des	associations	
• Repas	d’automne	
• Brioche	de	l’amitié	
• Défilé	de	Saint	Nicolas	
• Goûter	des	lutins	
• Carnaval	:	manifestation	annulée	faute	de	participants	
• Chasse	aux	trésors	
• Vide	grenier	
• Fête	des	voisins	
• Fête	de	la	musique	(à	venir)	

	
 Les	rencontres	avec	la	mairie	

	
M.	Scheid	a	également	évoqué	 les	 rencontres	 trimestrielles	avec	 la	mairie,	 le	4	novembre	
2015,	le	1er	Février	2016	et	le	25	mai	2016.	
Suite	aux	problèmes	de	sécurité	dans	 le	 lotissement,	 la	police	municipale	effectue	plus	de	
rondes,	mais	le	contact	avec	les	résidents	est	encore	trop	«	timide	».	
Les	 problèmes	 liés	 à	 la	 vitesse	 excessive	 dans	 le	 lotissement	 perdurent,	 il	 faudra	 donc	
sanctionner.	
En	 1	 an,	 des	 efforts	 ont	 été	 faits	 pour	 embellir	 le	 quartier	:	 arbres	 et	 massifs	 replantés,	
entretien	des	espaces	verts,	balayages	plus	réguliers.	
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Reste	à	souligner	des	incivilités	de	la	part	des	résidents	qui	abandonnent	les	déjections	de	
leurs	chiens,	qui	utilisent	les	espaces	verts	comme	des	parkings	:	il	faudra	donc	sensibiliser	
les	résidents	et	faire	prendre	conscience	de	la	nécessité	d’entretenir	notre	cadre	de	vie	pour	
qu’il	reste	agréable,	car	c’est	l’affaire	de	tous.	
	
Yaqa	 a	 obtenu	 des	 subventions	 de	 la	 mairie	:	 2*200	 euros	 (année	 2015,	 année	 2016).	 Il	
serait	bon	de	revoir	les	critères	d’attribution	des	subventions	(ancienneté	certes	mais	aussi	
nombres	d’adhérents)	
	
Un	local	a	été	attribué	à	YAQA	,	la	convention	d’attribution	reste	à	signer.	
	
Le	dialogue	avec	la	mairie	durant	cette	année	a	été	constructif.	
	
	

2.	Rapport	financier	
	
M.	Christophe	Picardel	a	présenté	le	bilan	financier	de	l’année	écoulée.		
Les	commissaires	aux	comptes	ont	présenté	leur	rapport	et	approuvé	les	comptes.	
	
	
	
3.		Questions	diverses	
	
Adhérents	
	
Les	 habitants	 de	 la	 route	 de	 Thionville	 souhaiteraient	 adhérer	 à	 YAQA.	 Proposition	 soumise	 à	
l’assemblée	et	acceptée	à	l’unanimité.	
	
Status		
	

 Proposition	 d’autorisation	 de	 vote	 par	 procuration.	 Proposition	 soumise	 à	
l’assemblée	 et	 acceptée	 à	 l’unanimité.	 Devra	 être	 cependant	 être	 approuvée	 lors	
d’une	assemblée	générale	extraordinaire.	
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 Modalité	de	convocation	aux	assemblées	générales.	Proposition	de	convocations	par	
e-mail	et	par	courrier.	Proposition	soumise	à	l’assemblée	et	acceptée	à	l’unanimité.	
Devra	être	cependant	être	approuvée	lors	d’une	assemblée	générale	extraordinaire.	
	

 Montant	de	la	cotisation	:	maintien	à	5	euros.	Proposition	soumise	à	l’assemblée	et	
acceptée	à	l’unanimité.	

	
Questions	de	l’assemblée	:	
	

o Chats	errants	?		 à		Une	campagne	de	stérilisation	peut	être	envisagée.	
o Circulation,	sécurité	:		

o vitesse	excessive		à	il	faudra	envisager	de	verbaliser	
o problème	 de	 circulation	 autour	 du	 Mac	 Donald	 à	 midi,	 difficulté	 à	 rentrer	 dans	 le	

lotissement,	bouchons	 	à	 impossible	 d’ouvrir	 l’entrée	 route	 de	 Thionville	 pour	
permettre	un	deuxième	accès	au	Mac	Donald,	pas	de	solution.	
	

o Environnement	:	toujours	lié	au	Mac	Donald	:	trop	souvent	des	déchets	sur	la	voirie	

	 	
	
	
4.	Election	du	comité	
	
Nom	 Nombre	

de	voix	
Résultats	

BASSEVILLE	Alain	 34	 Elu	
BROSIUS	Gilles	 28	 Elu	

BERTOLDI	Yann	 33	 Elu	
CARENTZ	Jean	François	 40	 Elu	

DUSSORT	Didier	 31	 Elu	
KLEIN	Aude	 37	 Elue	

MEYER	Eric	 39	 Elue	
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PICARDEL	Christophe	 30	 Elu	
POUGET	Clémence	 25	 Non	élue	

SCHEID	Alain	 40	 Elu	

SCHLERNITZAUER	Séverine	 23	 Non	élue	
	
Sortantes	

• SCHLERNITZAUER	Séverine,		
• POUGET	Clémence,		

Entrants	

• BASSEVILLE	Alain,	
• BROSIUS	Gilles,	

	
Reconduits		

• SCHEID	Alain,		
• CARENTZ	Jean-Francois,	
• PICARDEL	Christophe,		
• DUSSORT	Didier,		
• MEYER	Eric,			
• KLEIN	Aude,		
• BERTOLDI	Yann,		

	
	
5.	Le	mot	du	maire	
	
L’assemblée	se	termine	par	les	mots	du	maire	puis	un	vin	d’honneur.	
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Fait	à	Yutz,	le	10	juin	2016	

	

Le	Président	 	 	 	 	 	 	 	 	 			Le	secrétaire	

	

				La	Secrétaire	Adjointe	

	

	


